

Colombia no dará paso a cubanos hacia EE.UU., afirma canciller



Bogotá, 5 ago (RHC) La Ministra de Relaciones Exteriores de Colombia María Ángela Holguín, reiteró que su país no se prestará para facilitarle a lo cubanos que entraron a la nación de manera irregular, el paso hacia a Estados Unidos.

La canciller aseguró a Caracol Radio que “no vamos a poner un avión hacia México, no podemos abrir esa posibilidad, ahí sí que nos volveríamos un corredor absoluto para llegar a EE.UU.”

Indicó que las Fuerzas Militares ya aumentaron los controles, tanto terrestres como fluviales, en las fronteras con Brasil y Ecuador, por donde habrían llegado unos mil cubanos que están en Turbo, entre niños y embarazadas.

Holguín reiteró que las autoridades cubanas manifestaron que no habrá problemas con la reinserción a sus hogares de las personas que regresen a la mayor isla de Las Antillas.

Un comunicado de la Cancillería cubana, publicado a inicios de julio, responsabilizó al gobierno de los Estados Unidos y la

política migratoria, conformada en las últimas décadas, por la situación creada con los migrantes irregulares cubanos en la región, quienes inicialmente viajaron al exterior de manera legal, cumpliendo todos los requisitos establecidos por las regulaciones migratorias.

Ellos iniciaron “un periplo irregular alentados por la Política de “Pies Secos-Pies Mojados”, el “Programa de Parole para Profesionales Médicos Cubanos” y la Ley de Ajuste Cubano, las cuales confieren a nuestros ciudadanos un tratamiento selectivo y único en todo el mundo, al tiempo que constituyen una violación a los acuerdos migratorios suscritos entre ambos países”, expresó el Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba.

(Con información de Caracol Radio)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/101942-colombia-no-dara-paso-a-cubanos-hacia-eeu-afirma-canciller>



Radio Habana Cuba